

Zerstörung, Tierquälerei, Entführung und Diebstahl im Stadtgarten Haarenstraße / Julius-Mosen-Platz

Der Sommer Schwedens blüht in der Haarenstraße vor den Geschäften Haus Nr. 30, 31, 42 und 43. Das Bild mit dem typischen Schwedenpferd, die Schwedenhäuser, der Elch und Pippi Langstrumpf, alles von Kindern des Hortes der Wallschule gefertigt, haben das Thema Schweden wunderbar malerisch und plastisch in Szene gesetzt.

Leider wurde das Bild mit Pippi und dem Schwedenpferd unlängst Opfer blinder Zerstörungswut, gemeinhin als Vandalismus bezeichnet. Das Wort Vandalismus ist vom germanischen Volksstamm der Vandalen abgeleitet. Die Vandalen sind in der Spätantike in das römische Reich eingewandert. Ihnen Zerstörungswut zu unterstellen, ist historisch allerdings nicht begründet. Nennen wir den Täter also nicht Vandale, sondern Zerstörer.

Böser Zerstörer, wir appellieren an dein Restgewissen und deine restliche soziale Verantwortung: Es ist **nicht cool**, von Kindern gemalte Bilder zu zerstören.

Der liebevoll gebastelte Elch ist einem Attentat zum Opfer gefallen: Der Kopf brutal vom Rumpf getrennt, Schädel und Geweih mehrfach gebrochen. Ein ganz ganz schlimmer Fall von Tierquälerei! Dieser Fall erinnert an die Tatserie in Norddeutschland in den Jahren 1993 bis 2003. Der Täter, von den Boulevardmedien Pferderipper genannt, ist bis heute nicht ermittelt. Einhundert tote Pferde gehen auf sein Konto – und jetzt der schwer verletzte Elch? Es ist uns gelungen, den Elch in einer Notoperation zu retten. Er steht jetzt unter dem besonderen Schutz der Inhaber der umliegenden Geschäftshäuser.

Böser Tierquäler, bekomme dein gestörtes Sozialverhalten durch eine Therapie in den Griff. Unsere Empfehlung: Holz hacken in den Wäldern Schwedens.



Pippi Langstrumpf wiederum ist Opfer einer Entführung geworden. Bisher gibt es noch keine Lösegeldforderung. Pippi Langstrumpf – gefangen gehalten in einem Verlies, und das mitten in Oldenburg! Pippi, wenn du das hier liest: bleibe stark wie du bist und verderbe deinem Entführer durch deine Lebensfreude diese gräuliche Tat!

Böser Entführer, zeige auch du Stärke und bringe uns unsere Pippi zurück.

Zu ungunsten Letzt: Ein Obstbaum wurde gestohlen; und das in der Nacht zum Muttertag! Die für den schwedischen Garten typische Mischung aus Nutz- und Ziergarten ist durch den Diebstahl stark beeinträchtigt. Da auch Bäume ein Seelenleben haben (siehe Peter Wohlleben: „Das geheime Leben der Bäume“), geht diese Tat weit über einen gewöhnlichen Diebstahl hinaus und hat fast die kriminelle Energie der Entführung Pippi Langstrumpfs.

Böser Dieb, stelle dich und bringe den Baum zurück. Welche Mutter freut sich schon über einen gestohlenen Baum? Ein Tipp für die Zukunft: In den Betrieben der Oldenburger Gärtnerinitiative „Miteinander für Oldenburg“ kannst du dich beraten lassen, in Ruhe aussuchen und dann allerdings kaufen und mußt dich nicht dem Stress eines Diebstahls aussetzen.

Im Mai 2018

Hermann Precht
Hausmeister in den Geschäften Haarenstraße 42 und 43 in Oldenburg